

umivale concede 46.500 €, en concepto de ayuda social, a una trabajadora cuya mano fue amputada en un accidente de trabajo.



La Comisión de Prestaciones Especiales de la mutua **umivale** ha concedido a una trabajadora de 41 años una ayuda de 46.499 euros para la sustitución de la mano derecha, que perdió en un accidente laboral, por una prótesis mioeléctrica.

La prótesis, que tiene un aspecto muy parecido a una mano real, está creada con texturas duras y blandas que imitan el aspecto fisiológico de huesos, músculos y tendones, es capaz de transmitir datos rápidamente y de forma segura mediante transferencia digital de datos.

Gracias a esta prótesis la trabajadora podrá desenvolverse con mayor facilidad en las diversas situaciones cotidianas tanto en el trabajo como en su tiempo libre.